
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

V    I    D    A       C    R    I    S    T    Ã 

 

Natal 
 

Lucas 1.31 “Você ficará grávida, dará à luz um filho e porá nele o nome de Jesus”. 

 

 Ainda me lembro com clareza dos natais da minha infância. Contávamos nos 

dedos os dias para a chegada do grande evento. Para nós, Natal era simplesmente 

comer macarrão carregado de molho e tomar “cotuba”. Sempre havia um frango assado 

que nossa mãe assava no forno à lenha. Não entendíamos nada do porquê dessa 

comemoração. Creio que ainda hoje muitos ignoram o verdadeiro sentido do Natal. O 

Natal celebra uma vinda. Uma chegada. Lembra a aparição de Deus. Não mostra um 

trenó puxado por renas e muito menos um personagem barbudo que distribui balas 

para as crianças. Mas sim, uma história que começa no lombo de um jumento, com um 

carpinteiro ainda na barriga de uma jovem camponesa. 

  

Deus enviou mais do que milagres e mensagens. Ele enviou seu Filho. O bebê 

de Belém. Emanuel. Lembra-se da promessa do anjo? “A virgem ficará grávida e terá 

um filho que receberá o nome de Emanuel” (Mateus 1.23). Deus conosco. Através de 

Jesus, Deus sempre nos acompanha, no dia a dia, nas nossas necessidades, na saúde, 

na enfermidade. Ele veio como o Deus conosco. Não veio como Deus com os ricos ou 

Deus com os religiosos. Mas Deus conosco. Todos nós: brancos, negros, feios, bonitos. 

Ele é Deus conosco. Para todos. Ele é o verdadeiro personagem do Natal. O Deus 

carpinteiro que morreu numa cruz para salvar a humanidade. O Deus Salvador. Ele sim 

deve ser lembrado. Reverenciado. Adorado. Jesus nasceu para trazer-nos vida e luz 

iluminando as trevas em que vivíamos. Jesus veio por nós, levemos o maior número de 

vidas para Ele. Façamos como Jesus levemos vida com nossa própria vida. Que em 

nossas reuniões possamos celebrar união, respeito, amor e principalmente aquele que 

é o dono de todas as coisas.  

 

 

Feliz Natal!  

Seja bem vindo Jesus em nós e entre nós! 


